



**La Can 2023 en Côte d'Ivoire a été un échec pour les Lions Indomptables du Cameroun. L'équipe nationale a déçu ses supporters en ne parvenant pas à se qualifier pour les phases finales du tournoi. Pour le journaliste camerounais Souley Onohiolo, l'une des raisons principales de ce désastre sportif réside dans la guerre d'égos qui oppose le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o, et le ministre des Sports, Narcisse Mouelle Kombi.**

Selon Onohiolo, les tensions entre Eto'o et Kombi ont profondément perturbé la préparation de l'équipe nationale. Les interventions prolongées du ministre avant les matchs ont créé un climat de tension et de distraction chez les joueurs, affectant ainsi leur concentration et leur performance sur le terrain. De plus, la rivalité entre les deux personnalités politiques a généré des tensions internes au sein de l'équipe, compromettant ainsi son unité et sa cohésion.

Selon le journaliste, la non-reconduction du contrat de l'entraîneur Antonio Conceicao a également été un facteur déterminant dans l'échec de l'équipe. Il estime que le président Biya aurait dû intervenir pour apaiser les tensions entre Eto'o et Kombi en déplaçant ce dernier vers un autre poste, afin de permettre à l'équipe de se concentrer pleinement sur ses objectifs sportifs.

*«Maintenant, il y a un problème de fond qu'on a tendance à éluder c'est que la guerre des égos entre Narcisse Mouelle Kombi et Samuel Eto'o a davantage créé ce qu'on voit et la contre performance des Lions indomptables. Parce que quand vous êtes un ministre, vous allez, au moment où les Lions doivent faire une heure d'entraînement, vous prenez 45 minutes pour faire un discours avant le match Cameroun-Nigeria, ça pose un problème », Souley Onohiolo dans l'émission « Grand Débat » sur CAM 10.*